

Dandim dan Kapolres Semarang Pimpin Apel Gelar Pasukan

Wahyudha Widharta - SALATIGA.UPDATES.CO.ID

Apr 22, 2022 - 21:37



Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar menyematkan tanda satgas pengamanan Hari Raya Idul Fitri tahun 2022

SEMARANG- Menjelang pelaksanaan Hari Raya Idul Fitri, Kapolres Semarang menggelar Apel Pasukan Operasi Ketupat 2022.



Apel Gelar Pasukan ini, dilaksanakan di Lapangan Alun - alun Bung Karno Kalirejo, Kelurahan Kalirejo, Ungaran Timur, Kab Semarang. Apel Gelar Pasukan, langsung dipimpin oleh Kapolres Semarang, yang turut hadir pada acara ini dari TNI, Polri, Polantas, Damkar, Satpol PP, BPBD dan Dinas Kesehatan. Selain itu Sekertaris Daerah, Wakapolres, Ketua DPRD, Kepala Kementerian Agama, Kepala BPBD, Kadis Dishub, serta tamu undangan lainnya juga turut hadir. Operasi ketupat ini dilaksanakan selama 12 hari



Operasi Ketupat kali ini mengangkat tema, "Wujud Sinergi Polri Dengan Intansi Terkait Untuk Menjamin Masyarakat Aman Dan Sehat Dalam Perayaan IDUL FITRI 1443 H.

Operasi ini mengedepankan kegiatan pencegahan. Serta didukung diteksi dini dan penegakan hukum dalam rangka pengamanan hari raya idul fitri. Tanpa mengenyampingkan dan tetap menjalankan protokol kesehatan. Guna mencegah penyebaran covid 19. Sehingga masyarakat dapat merayakan Idul Fitri dengan rasa aman dan nyaman.

Kapolres Semarang AKBP Yovan Fatika Handiska Aprilaya, S.I.K, M.H didampingi Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E, Msi Membacakan amanat Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia (Kapolri) Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo. Kapolres mengatakan, apel gelar pasukan sebagai bentuk pengecekan akhir kesiapan pelaksanaan Operasi Ketupat 2022.

“Dalam rangka pengamanan hari raya idul fitri baik pada aspek personil maupun sarana dan prasarana. Serta keterlibatan pasukan dalam apel ini sengaja tidak di buat terlalu besar. Namun diharapkan sudah mewakili semua unsur yang terlibat dalam operasi ketupat ini. Sehingga kita dapat menilai kesiap siagaannya,” ujar Kapolres.

Secara Umum amanat Kapolri terkait pengamanan Idul Fitri 1443 H dari segala macam bentuk gangguan Kamtibmas dan harus dilaksanakan dengan secara profesional oleh aparat TNI/ Polri maupun aparat Pemda setempat ,dan pemerintah terkait di masing masing wilayah.

Editor :Yudha/Pendim0714